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Die Amtsperiode
Eigentlich beginnt das Jahr mit der Tagung des AfÖ�  (Ausschuss fu� r Ö� ffentlichkeitsarbeit) des DTV. In 
2020 aufgrund der uns allen leider sehr bekannten Thematik als eine Önline-Konferenz. Ein zuna� chst 
ungewohntes Format und lange nicht so gewinnbringend, wie eine Pra� senzveranstaltung.

Insbesondere wurde dies auch deutlich, da wir – anders als in den Vorjahren – diverse weitere Sitzun-
gen u� ber das Kalenderjahr beno� tigten. Es gab dabei leider mehrfach  Missversta�ndnisse und offenen 
Punkte, die teils lange Zeit nicht gekla� rt wurden.

Aus der Perspektive des Bundesverbandes ist wohl im Wesentlichen die A� nderunge des Tanzspiegels 
(vorerst keine Gebietsteile mehr, dafu� r online verfu� gbare PDF-Version) zu erwa�hnen.

Ansonsten wurde versucht, den Tanzspiegel trotz ausbleibender Sportveranstaltungen mit relevanten 
Informationen herauszubringen.  Hier haben sich diverse Personen mit außerordentlichem Engage-
ment eingebracht.

Veranstaltungen und Berichte
Die pandemische Lage hat einen Großteil der Verbands-relevanten Veranstaltungen verhindert. Neben 
einigen wenigen Landesmeisterschaften im Fru� hling 2020 konnten kaum weitere Turniere ausgerich-
tet werden, von einer „kurzen Sommer-Saison“ abgesehen. Insbesondere ist hier mit großem Bedau-
ern zu erwa�hnen, dass wir als Verband gemeinsam mit dem HATV und der TSA im VfL Pinneberg die 
Deutsche  Meisterschaft  der  Hauptgruppe  Standard  ausrichten  ha� tten  wollen.  Bis  zum  letzten  Tag 
ka�mpften alle damit verbundenen Ehrenamtler fu� r die Veranstaltung. Wir hatten ein großartiges Hygi-
enekonzept,  waren bestens vorbereitet  und wurden dann von einer sta�dtischen Entscheidung zur 
kurzfristigen Absage gezwungen. Besonders schade, da wir ein eigenes Paar, absehbar im Finale, dort 
gehabt ha� tten.

Ich mo� chte jedoch nicht nur die unscho� nen Dinge hier aufzeigen. Ich habe mir einmal die Mu� he ge-
macht, aus all unseren Artikeln des Jahres 2020 eine sogenannte Wort-Wolke zu erstellen, die also die  
am ha�ufigsten genutzten Worte darstellt. (Namen habe ich hier bewusst nicht beru� cksichtigt.)

https://www.tanzsport.de/de/verband/ansprechpartner/ausschuss-fuer-oeffentlichkeitsarbeit


Ich finde es sehr positiv, dass wir trotz allem hier einen Fokus auf sportlichen Dingen sehen, wenn -
gleich das leidige C-Thema uns gefu� hlt dominiert hat.

Fotos, Internet und Online-Medien
Die Nutzung der neuen Homepage fa� llt allen Beteiligten immer leichter und mein Eindruck ist, dass 
wir effizienter berichten ko� nnen.

Weiterhin haben wir die Rubrik „aus den Vereinen“ eingefu� hrt, die dankenswerter Weise unser Sieg-
bert Hu� bner betreut.

Ich freue mich weiterhin u� ber Ru� ckmeldungen zu mo� glichen Verbesserungen. Hierbei ist jedoch bitte 
zu beachten, dass schon „meine Wunschliste“ fu� r die Homepage-Lo� sung leider nicht vollsta�ndig be-
ru� cksichtigt oder umgesetzt werden konnte. Insofern kann es sein, dass ich einige tolle Ideen, die ich  
immer gerne ho� re und lese, aufgrund technischer Rahmenbedingungen als (vorerst) nicht realisierbar 
kommentieren muss.

Eine vertretbar vollsta�ndige Sicht auf nationale Ereignisse ist sicher noch durch uns zu realisieren.  
Spa� testens bei internationalen Turnieren oder anderen relevanten Dingen, ist jeder Hinweis am bes-
ten per Email an ebeling@tanzen-in-sh.de gern genommen.
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